

Parcial 1

Tema: Introducción a la bioética

HECHOS HISTORÍCOS QUE DAN ORIGEN A LA BIOÉTICA



ALUMNA: ANGELA DE JESUS ESCOBAR CABALLERO

AREA: LIC. EN ENFERMERÍA

Fecha	Hecho histórico / documento	Relevancias (propias palabras)
1946	Juicios en Núremberg a médicos nazis por supuestas investigaciones médicas en humanos durante la segunda guerra mundial.	Que a los médicos nazis fueron acusados por realizar terribles experimentos en los humanos con supuestos fines científicos para el desarrollo de nuevas tecnologías militares. Y utilizaron a los prisioneros como cobayas ya que estaban en guerra ya que ellos eran más para poder aportar nuevos conocimientos científicos.
1947	Expedición del código de Núremberg.	Este código se emite en ese año, ya que el paciente puede decidir conscientemente y voluntariamente y así mismo respetar su libertad de decidir si toma participación o no del proceso a llevar, y la persona que va hacer la intervención tiene la responsabilidad de darle toda la información acerca de la clase, duración y propósito de las intervenciones, así como sus ventajas y desventajas también de igual manera los posibles beneficios para la salud o consecuencias que puedan surgir durante o después de su ejecución de la intervención.
1945	Experimentos de cobayas humanos con plutonio y uranio en Estados Unidos.	Se dice y se cree, y a lo leído es que en estas experiencias médicas los judíos no fueron las únicas víctimas, también prisioneros de guerra rusos, deportados polacos, mujeres, niños, ancianos y hasta algunos alemanes que por ciertas razones desafiaban el régimen nazi, fueron parte de estos experimentos utilizados como cobayas para su proceso técnico científico.
1968	Publicación de la declaración de Helsinki por la Asociación Medical Mundial (WMA).	En este año se publicó una declaración en la cual esta se establecen los principales problemas de la investigación médica.
1971	Van Renssenlaer Potter publicó: Boethics: bridge to de future.	Esta se visualizaba con una estrecha relación entre el mundo de las ciencias de la vida y sus hechos y los valores éticos. También este comprendía como ciencias de la vida no solamente a las ciencias que tienen que ver con la vida humana, sino también a todas aquellas que engloban su entorno ecológico y ambiental (mundo animal y vegetal).

ALUMNA: ANGELA DE JESUS ESCOBAR CABALLERO

AREA: LIC. EN ENFERMERÍA

1972	Se da a conocer el caso Tuskegee.	Aquí es donde Alabama se había negado el tratamiento con antibióticos a personas afroamericanas infectadas con sífilis, con el supuestamente el propósito de poder dar a conocer a lo que hoy se le llama “historia natural de la enfermedad”.
1979	Publicación del informe Belmont.	Fundamentalmente este informe consta de una introducción y dos partes: principios éticos básicos y aplicaciones. En la introducción hace mención a la diferencia entre práctica e investigación; práctica se refiere a intervenciones solamente diseñadas para acentuar el bienestar de un paciente o cliente y con expectativas razonables de éxito.
1981	Publicación de la declaración de Lisboa de la Asociación Médica Mundial de los Derechos del Paciente.	Tiene como propósito en la investigación médica el cual esta debe enfocarse a mejorar los procedimientos diagnósticos, terapéuticos y profilácticos, la comprensión de la etiología y patogénesis de la enfermedad.
1984	En México publicación del Reglamento de la Ley General de Salud en materia de investigación para la salud.	Hay una regla y es que si hay un elemento de investigación en una actividad, ese elemento debe someterse a inspección como seguridad para los sujetos humanos.
1990	Convenio para la protección de los derechos humanos y la dignidad del ser humano con respecto a las aplicaciones de la biología y la medicina.	Se realiza la 17ª conferencia de ministros europeos y tiene como base de su formulación los documentos anteriores.
1993	Convenio sobre diversidad biológica en Nairobi.	Este fue el primer tratado mundial que sienta un marco exhaustivo para poder abordar todos los aspectos de la diversidad biológica, los ecosistemas, las especies y la diversidad genética.
1999	Declaración Universal sobre el Genoma y los Derechos Humanos.	Este se declara como importancia del respeto al genoma Humano, y en el sentido simbólico se considera patrimonio de la humanidad por lo que hay que protegerlo.
2000	Declaración de Mónaco. La bioética y los derechos del niño.	Este se puntualiza de manera relevante a los derechos del niño a la vida, la libertad y a la salud física y mental.

ALUMNA: ANGELA DE JESUS ESCOBAR CABALLERO

AREA: LIC. EN ENFERMERÍA



ALUMNA: ANGELA DE JESUS ESCOBAR CABALLERO

AREA: LIC. EN ENFERMERÍA